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País.

“Si todo lo que se ha ido conociendo 
es verdad, sería un shock tremendo”

Tohá por caso Monsalve

La titular del Interior declaró sentir “mucha rabia, estoy muy preocupada por esto, por el impacto que pueda tener, y 
siento mucha preocupación por las personas que están afectadas en esto”.
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L
a ministra del Interior, 
Carolina Tohá, se refirió 
a la denuncia contra el 
exsubsecretario Manuel 
Monsalve por una presunta 

violación, y expresó que “si todo lo que 
en esta causa se ha ido conociendo 
resultara en verdad, todos los hechos 
que se han dicho, ciertamente sería 
un shock tremendo”.

La jefa de Gabinete, en entrevista 
con CNN Chile, declaró sentir “mu-
cha rabia, estoy muy preocupada 
por esto, por el impacto que pueda 
tener, y siento mucha preocupación 
por las personas que están afectadas 
en esto”.

“Es una situación triste y complica-
da, y en medio de eso hay que hacer 
la pega, y hay una serie de situaciones 
que atender, este fin de semana hubo 
hechos muy violentos, hay estrate-
gias que reforzar, hay medidas que 
estamos conversando con el nuevo 
subsecretario”, añadió.

Asimismo, indicó que Monsalve 
“ha cumplido por todo este periodo 
de gobierno un rol fundamental, ha 
sido una persona que no solo tuvo 
la confianza del Presidente en el 
momento de ser nombrado, sino 
la confianza de toda la ciudadanía, 
que en todo este tiempo ha valorado 
muy positivamente su rol. Y verlo 
involucrado en esta acusación e ir 
conociendo los detalles que se han ido 

El equipo de neurología pediátrica del Hospital Carlos Van Buren, junto 
a la Fundación Unión Autismo y Neurodiversidad (FUAN) y la Federación 
Nacional de Autismo (Fenaut), denunciaron el presunto desvío de fondos 
de la Ley de Autismo (Ley TEA) al Hospital Psiquiátrico del Salvador de 
Valparaíso, que comprometería a tratamiento de más de 1.000 familias.
La situación se da luego que el Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio 
decidiera entregar fondos al Hospital del Salvador de Valparaíso y no al 
Hospital Carlos Van Buren.
Lo anterior, señaló la presidenta de Fenaut, Chantal Garay, iría en “des-
medro del bienestar de las personas autistas que se atienden en dicho 
hospital”, ya que los pacientes deberán trasladarse al hospital psiquiátrico 
que –acusa- no tiene el personal adecuado.
“Si el Salvador trata solamente a personas adultas, ¿cómo van hacer pes-
quisas y evaluación en primera infancia? Si no tienen el personal capaci-
tado para esto, o sea, reciben los recursos, pero cómo van a responder 
ante la demanda de la población autista si no tienen los conocimientos 
adecuados”, planteó.

Acusan desvío de 
fondos de Ley TEA 
en Valparaíso

“Verlo involucrado en esta acusación e ir conociendo los detalles que se han 
ido sabiendo, es un golpe gigante”, señaló la jefa de Gabinete.

El presidente del Consejo Directivo del Servel, Andrés Tagle, 
dijo que la elección de gobernadores regionales será la 
primera que tendrá resultados este 27 de octubre, seguida 
por alcaldes, Cores y concejales.
En conversación con El Diario de Cooperativa, Tagle des-
tacó que “Ya no hay ley seca nunca más en Chile, eso se 
eliminó. El sábado no es feriado, es un día sábado común 
y silvestre desde el punto de vista legal. Esto tiene que ver 

sabiendo, es un golpe gigante”.
Sobre su renuncia, precisó que 

“no hay imputación todavía, no hay 
formalización, hay simplemente el 
conocimiento de una denuncia. Y la 
respuesta (del Gobierno), claro, uno 
ahora con la foto del día después, 
uno dice ‘claro, podríamos en el 
mismo momento haber decidido 

esto’, pero la verdad es que no es 
tan obvio cuando tú de la nada, de 
un momento a otro, el subsecretario 
Monsalve, con todo el rol que tiene, 
con todo el peso, sabes que hay una 
denuncia... bueno, hay que recabar 
antecedentes, hay que echar a an-
dar un sumario, hay que buscar un 
reemplazo”.

el exsubsecretario Monsalve puede decir 
lo que quiere decir, eso no es problema 
del gobierno, él ya no forma parte de él y 
evidentemente una persona acusada de 
un delito dirá muchas cosas que se ten-
drán que comprobar en Tribunales”

Colegio de Abogados
de Chillán A.G.

Citación a Asamblea
General Extraordinaria

Se ruega inscribir su participación en
secretaria@colegioabogadoschillan.cl

Dalton Campos Cáceres

Según lo dispuesto en los artículos 20 y 
21 de los Estatutos, se cita a todos los 

colegiados a la Asamblea General 
Extraordinaria, la que se llevará a efecto 
el día jueves 14 de noviembre de 2024, 
a las 18:45 horas el primer llamado y a 

las 19:00 el segundo llamado.
El objeto de la misma, será discutir el 

aumento de la cuota social del gremio.

Presidente

Servel revela orden 
de conteo de votos: 
Primero la elección 
de gobernadores

Finalmente, acerca de la cronología 
de los hechos, Tohá reveló que recién 
“el día jueves hablé con él, mientras 
esperábamos entrar al Congreso. Se 
suponía, después de que él habló 
con el Presidente, que yo iba a poder 
hablar con él, pero eso no pasó. Él se 
dedicó a los temas propios de tomar 
contacto con sus abogados”.

“Él tenía que llamar y no llamó, 
después no pudo hablar, después 
viajó, después se quedó sin celular, 
no se produjo la conversación, y 
se produjo recién el jueves en la 
mañana”, agregó.

con remuneraciones de la gente que trabaja”.
“El domingo sí es un feriado legal, como todo domingo. 
No es un día irrenunciable como el 18 o 19 de septiembre, 
hay una restricción solo al comercio que está al amparo 
de otra personalidad jurídica superior, y es la figura de los 
centros comerciales o malls”, precisó.
Sobre el escrutinio de los votos, Tagle detalló que “el orden va 
a ser gobernadores regionales, alcaldes, cores y concejales, 
se va a ir escrutando en las mesas en ese orden. Yo creo 
que probablemente a las 19.00 nos comiencen a llegar los 
primeros resultados de gobernadores y nuestra política es 
entregar todo lo que tenemos”.
“A las 21:00 gobernadores debería tener una tendencia ya 
clara y alcaldes va a estar avanzando”, puntualizó.
En el caso de una segunda vuelta en la elección de goberna-
dores regionales, Tagle aseguró que “también es obligatorio 
el voto y el padrón es el mismo”.
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